

## ZWISCHENZEUGNIS

Herr Michael Malura, geboren am 02.04.1990 in Traben-Trarbach, trat am 01.08.2011 als Assistent für Informations- und Kommunikationstechnik in die Abteilung Softwareentwicklung in unserem Unternehmen ein.

Die Christ-Elektronik GmbH ist ein Unternehmen der Christ-Gruppe, die Hauptgeschäftsfelder sind die Entwicklung und Produktion von speicherprogrammierbaren Steuerungen, Touchscreen-Panels incl. HMI-Software, Messgeräten und Automaten systemen.

Sein Tätigkeitsfeld umfasst im Wesentlichen folgende Aufgaben:

- Spezifikation und Entwicklung einer Client-Server Lösung zur Datenerfassung und Überwachung von Autowaschanlagen auf Basis von .Net und SQL-Server
- Entwicklung des Webportals <http://cis.christ-ag.com> zur weltweiten Fernwartung und Datenerfassung von Autowaschanlagen in ASP.Net
- Entwicklung einer interaktiven Anzeigensoftware in C++ und OpenGL
- Entwicklung von Softwarekomponenten für die eigenentwickelte HMI-Software „VisBee“ in C# und .Net Compact Framework (Windows Embedded Compact)
- Softwaresupport für interne und externe Kunden, sowie die Kundenbetreuung in technischer Hinsicht

Herr Malura ist stets ein aktiver Mitarbeiter, der sich mit seinen Aufgaben identifiziert und sich überdurchschnittlich engagiert. Er beherrscht sein Aufgabengebiet dank seines guten Fachwissens in jeder Hinsicht sehr gut. Sein selbständiger Arbeitsstil ist jederzeit geprägt von Kreativität und Schnelligkeit. Besonders hervorheben möchten wir seine Eigeninitiative und seine ergebnisorientierte Arbeitsweise. Herr Malura findet sich schnell in neue Aufgabengebiete ein. Auch fachlich anspruchsvolle Arbeiten erledigt er stets sorgfältig und einwandfrei.

Zusammengefasst erfüllt Herr Malura seine Aufgaben jederzeit zu unserer vollen Zufriedenheit und entspricht unseren Anforderungen in jeder Hinsicht gut. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Kollegen ist stets einwandfrei. Unsere Kunden berät er stets zukommend und fachgerecht.

Dieses Zwischenzeugnis wird auf Wunsch von Herrn Malura ausgestellt. Wir danken ihm für seine stets gute Arbeit und wünschen ihm für seine berufliche Zukunft und sein persönliches Wohlergehen alles Gute und weiterhin viel Erfolg. Wir freuen uns auf eine weiterhin gute und kooperative Zusammenarbeit.

Memmingen, 10. Februar 2014



Dipl. Ing. (FH) Franz Reichle

Geschäftsführer